



En mémoire de

Sœur M. CRISTINA SANTACROCE

24 janvier 1920 - 26 juin 2023

Née à Pratola Peligna, dans la province de L'Aquila, le 24 janvier 1920, sœur Maria Cristina était la fille de Giuseppe Santacroce et de Maria Pizzoferrato et avait un frère et une sœur.

Grâce à la présence d'une communauté de Pères Maristes au Sanctuaire de la Madonna della Libera à Pratola Peligna, la population locale connaissait l'esprit de la Société de Marie.

Dans ce milieu fécond où l'on respire la vie de Marie, aidée par les Pères Maristes, Sr Maria Cristina répond à l'appel du Seigneur en choisissant la Congrégation de Marie.

Elle quitte sa famille, à laquelle elle est très attachée, pour commencer sa formation en France, à Saint-Prix, où elle fait sa première profession le 18 décembre 1939 en prenant le nom de Sr Valeria.

Après ses années de formation, Sr Maria Cristina vit dans des communautés en France jusqu'en 1950, quand la première communauté de Sœurs Maristes en Italie est fondée à Castiglion Fiorentino (Florence).

Elle fait partie de la première communauté de sœurs envoyées en Italie, avec Sr Maria Celina, Sr Maria Letizia et Sr Bernardette, la supérieure (française).

Sr Maria Cristina nous racontait souvent ce qu'elles avaient vécu pendant leur voyage de Paris à Castiglion Fiorentino pour fonder la nouvelle mission en Italie. Nous écoutions avec ravissement les épisodes de sa longue vie, car elle avait une bonne mémoire.

Sr Maria Cristina était particulièrement douée dans la préparation des cérémonies liturgiques. Pour fêter ses 103 ans, elle avait donc choisi et préparé toute la liturgie et les chants de la messe.

Elle entretenait le jardin avec amour pour qu'il soit toujours fleuri et accueillant.

Elle a toujours suivi le charisme de Sr Jeanne-Marie Chavoin, dans les différentes communautés où elle a vécu, en rendant notamment visite aux familles, au sein desquelles elle établissait des amitiés et faisait naître des groupes de laïcs maristes.

Sr Maria Cristina était une femme de grande foi et, les dernières années de sa vie, elle a passé une grande partie de ses journées à prier, portant au Seigneur tous les événements douloureux et tristes du monde qu'elle apprenait par les communications sociales, et pour toutes les personnes dans le besoin.

Selon sa volonté, ses funérailles ont été célébrées dans la chapelle de la communauté des Sœurs Maristes de Trévise, le matin du 30 juin 2023, à 10 heures, avec la participation de quelques membres de la famille et des amis du quartier. Après la cérémonie, le corps a été enterré dans le cimetière de Ponzano Veneto (Trévise) où reposent les sœurs maristes italiennes qui l'ont précédée.

Nous remercions Sr Maria Cristina pour sa vie vécue dans l'abandon à la volonté de Dieu. Elle sera toujours présente dans nos cœurs.

Qu'elle repose en paix.

